

Finalmente fue atendido Emiliano, el hombre que tenía riesgo de perder su pierna tras varias postergaciones para ser operado



Hace algunos días, desde nuestro diario dábamos a conocer la historia de Emiliano Riera (35), quien sufrió un accidente automovilístico hace un año y esperaba una suspendida intervención quirúrgica en el hospital Schestakow. Tras la publicación del caso en los medios por parte de su hermana Daniela, finalmente el hombre fue atendido e incluso

derivado al hospital Central de Mendoza, donde se recupera favorablemente. En este caso, Daniela Riera dijo a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael, que el fin de semana pasado, un médico lo atendió a Emiliano en la Guardia del hospital Schestakow y le dijo “vos te vas conmigo al Central”, donde le dieron un tratamiento a fin de evitar la amputación. “Fue así, Emiliano llegó el miércoles a las 3 de la tarde al hospital Central e inmediatamente empezaron a hacerle estudios, tomografías, radiografías, análisis; el jueves estuvo con el doctor que le propuso cuál iba a ser el tratamiento; se sometió a una cirugía para sacar un clavito que tenía en el tobillo y que hacía interferencia para hacer una resonancia más avanzada; se sacó parte ósea del hueso para analizar a ver con qué bacteria van a tratar, con qué antibióticos van a tratarla; lo que le propuso es sacar un hueso que está al medio y que no hace contacto con ninguna de las tantas fracturas que tiene, poner un suplemento y hacer estiramiento de hueso”, dijo y agregó que permanecerá aproximadamente un mes en el hospital Central, para recibir una derivación ambulatoria al hospital Schestakow, donde seguirá siendo atendido por el mismo médico durante un año. “Estamos felices porque lo están atendiendo, y eso es gracias a los medios que le dieron difusión, que alguien nos escuchó y pudimos conseguir una solución a todo esto”, aseguró.

Cabe decir que este hombre está imposibilitado de trabajar desde hace bastante, y esta intervención ha sido de suma importancia tanto para él como para su familia, que incluye a tres hijos. Quien desee ayudar de alguna manera, puede comunicarse al 2604394595 (Daniela Riera).